

体育祭

令和6年10月5日(土)に本校で初めての体育祭を、宮城大学の体育館にて開催しました! 他学科の学生が混合のチームに分かれ、4競技で競い合いました。普段授業で使う教材を使用した競技もあり、学習を交えながら楽しく交流できました!



学術祭

多彩な学科が揃う本校では、このイベントを通じて他学科の学びを実際に体験することができます。将来ますますニーズが高まる「チーム医療」(多職種連携)をいち早く体験し、理解を深める貴重な一日となりました。



理学療法科

運動機能評価・マッサージ・車椅子体験など!

学生によるマッサージ&ストレッチ、車椅子体験をはじめ、運動機能評価では握力や体のバランスなどをチェック!



作業療法科

革細工作りを体験しました!

革細工でキーホルダー作りやリハビリテーションアクティビティなどを体験してもらいました。



言語聴覚科

声で遊んでみよう!

言語聴覚科では、教員が他学科の学生に音声分析を行いました! 学生達は自分の声に興味津々…!?



歯科衛生科

模型を使った歯のクリーニング体験!

模型を使った歯のクリーニング体験を実施。歯科衛生士になった気分を味わいました!



＼ 学科の学びと職業を同じ校舎で学ぶ学生同士で伝え合い、将来の多職種連携の理解が深まった一日となりました! ／